

L'Historien de La Havane reçoit une haute distinction de l'état allemand



La Havane, 18 novembre (RHC)- L'Ambassadeur de la République Fédérale d'Allemagne à La Havane, Thomas Karl Heisinger, a remis à l'Historien de La Havane, Eusebio Leal, la Croix Fédérale au Mérite, dans la catégorie de Commandeur, pour ses acquis dans le domaine de la culture.

La distinction a été décernée par le président allemand Frank-Walter Steinmeier, en reconnaissance au travail long et soutenu d'Eusebio Leal dans la restauration et la conservation des valeurs patrimoniales et culturelles de la ville, notamment la Vieille Havane.

Au cours de la cérémonie il a relevé :

« Il faut mentionner aussi son activité intellectuelle, laquelle, entre autres choses, a servi à restaurer d'importants documents de l'histoire de Cuba. Il a influé aussi dans le domaine social en se penchant sur des thèmes qu'il considère comme très importants pour le pays afin d'éveiller la conscience en se servant de sa culture encyclopédique et s'appuyant sur sa parole forte, attractive que beaucoup qualifient même de séduisante ».

Thomas Karl Heisinger a ajouté qu'Eusebio Leal est un interlocuteur exemplaire pour l'Allemagne. Il a signalé :

« C'est pourquoi d'importantes personnalités de la politique allemande ont eu l'occasion d'échanger des vues avec lui. Des centaines de milliers d'Allemands viennent à Cuba chaque année et ils ont l'occasion d'admirer ce qui a été fait à la Vieille Havane qui est déjà dotée d'un plan spécial de développement intégral jusqu'en 2030 qui est le reflet de la pensée de son grand historien ».

Remerciant l'Allemagne de la haute distinction reçue, Eusebio Leal a indiqué :

« Ce serait une nullité intellectuelle et un acte de vandalisme que de méconnaître l'importance que votre culture a eu pour l'histoire de l'humanité et en particulier pour notre histoire.

En exprimant mes remerciements profonds pour cette décoration, comme d'autres que j'ai reçues et dont la plus récente a été décernée par le Roi d'Espagne Sa Majesté Felipe VI, je voudrais la dédier à Cuba , ma mère très affectueuse car l'art n'a pas de patrie mais les artistes oui. Le petit artiste de la comédie humaine et la petite créature que je suis, exaltée aujourd'hui avec la belle Croix et avec les rubans de la nation que j'admire, est honorée de la recevoir au nom de ma patrie, de mes gens, des gens de la Vieille Havane et de tout ceux que j'essaie de servir avec loyauté, malgré mes nombreuses limitations intellectuelles personnelles et de tout type ».

La croix fédérale du Mérite, de son nom complet ordre du Mérite de la République fédérale d'Allemagne, a été créée en 1951 par le président fédéral Theodor Heuss. C'est la seule distinction honorifique générale et, par conséquent, la récompense la plus élevée destinée à honorer des mérites acquis au service du pays et de la collectivité.

L'ordre du Mérite est attribué à des citoyens allemands et étrangers, en récompense de mérites acquis dans les domaines social, intellectuel, politique et économique, ainsi que des mérites particuliers acquis au service de la République fédérale d'Allemagne, par exemple dans les domaines social, caritatif et relationnel.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/147756-lhistorien-de-la-havane-recoit-une-haute-distinction-de-letat-allemand>



Radio Habana Cuba